



Dernière manif... Avant les vacances ! Grève et manifestation mardi 19 décembre de 14h à 18h devant le siège du conseil régional

Les sections CGT et Cfdt de L'Institut Paris Region appellent les salarié.es à la grève et à la manifestation ce **mardi 19 décembre après-midi devant l'hémicycle du conseil régional**. Rassurez-vous, c'est la dernière...Avant la trêve des confiseurs ! Si l'exécutif régional réduit réellement notre subvention de 15 % lors du vote du budget ce 20 décembre, les actions reprendront de plus belle en janvier. Qu'importe leurs positions de principe, ils devront tôt ou tard reconnaître que la Région ne peut fonctionner sans L'IPR.

Une subvention en baisse pour des études en hausse : un IPR au rabais ?

L'Institut Paris Région et les 3 ex-organismes associés ont subi de lourdes baisses de leur subvention depuis 2015. **Sur 2015-2022**, la baisse consolidée sur les 4 structures (IAU/IPR, Natureparif, Arene et ORDIF) atteint **-18%** en euros courants. Si la menace de l'exécutif régional devait se confirmer cette baisse se porterait alors à un total de **-28% depuis la prise de fonction de Valérie Pécresse**.

Parallèlement **les demandes de la Région n'ont jamais été aussi nombreuses** ! Le programme d'études (enfin) transmis à l'IPR n'échappe pas à la règle : certains départements voient même leur charge de travail augmenter par rapport à l'année dernière... Loin de se désengager, l'exécutif régional souhaite nous faire travailler toujours plus, pour toujours moins. Celle qui déclarait, lors des élections régionales de juin 2021, « ma valeur c'est le travail, pas l'assistantat » (14 juin 2021) a peut-être omis de préciser qu'elle parlait de travail gratuit ? Ces efforts supplémentaires que nous allons déployer pour répondre aux commandes croissantes ne nous seront pas payés, bien au contraire, puisqu'on nous annonce qu'ils vaudront 15 % de moins que l'an passé.

La résistance comme seule limite

Si les commandes régionales augmentent, c'est que la Région a besoin de notre expertise. Notre positionnement est simple : l'exécutif régional doit y mettre le prix, nul ne travaille gratuitement. Pour celles et ceux qui pensent encore que résister ne fera qu'aggraver son courroux, rappelons qu'**Île-de-France Nature et Airparif** voient également leur subvention régionale réduite de **14,6 % et 23 % dès 2024**. Pourtant Île-de-France Nature s'est laissé absorber sans grande résistance dans les locaux du Conseil Régional... Face à ces attaques idéologiques, pas d'autre choix que de résister !

 [@idfnature](https://twitter.com/idfnature) - 14,6%

 [@linstitutPR](https://twitter.com/linstitutPR) - 15%

 [@Airparif](https://twitter.com/Airparif) - 23%



RDV ce mardi 19 décembre à 14h devant l'hémicycle du Conseil Régional, boulevard Victor Hugo à Saint-Ouen (en face de la station mairie de St-Ouen). Pour celles et ceux qui seraient à l'IPR le matin, départ groupé dans le hall à 13h30.